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自从上周蒋雯丽为上海
某护肤品拍摄的广告被网友

指为“乱伦”后，引起观众格
外关注，而后相继传出广告
停播和删改的消息，一波波
的传言让不少人怀疑是炒
作。昨日，记者电话采访该护
肤品的品牌市场总监秦奋
华，他否认了炒作传言，并表

示企业没有全面停播该广告
的计划，但准备推出另一则
以母子情深的场景为内容的
公益广告，计划于本月中旬
在央视播出。

自从网友评论蒋雯丽广
告有“乱伦”倾向后，该护肤

品公司的广告受到关注，不
少人对此事发表看法，而后

该公司和蒋雯丽都鲜有动
作，没有表现出特别强烈的
反应，但是随后有媒体报道
称广告已经停播，随后又传
出广告已经删改的消息，一
波波的攻势让人怀疑广告有
争议的创意本身就是为了炒

作。昨日记者联系上了该护
肤品公司的市场总监秦奋
华，他否认了炒作说。他认
为，该广告引起这么大的议
论让他们大为意外，其实在
播出前，他们已经在一些地
方作过广告效果测试，测试

的结果让他们了解到绝大多
数目标消费者对该广告所表
达的无忌童言和母子之爱都
有正面和美好的感受，这才
放心播放，不料却惹来了争
议，目前企业并没有全面停
播该广告的计划，但准备推

出另一则以母子情深的场景
为内容的“关爱母亲，回报
社会”广告，不出现具体产
品和争议情节，蒋雯丽继续
以“美丽妈妈”的形象出现，
该广告计划于本月中旬在央
视播出。 ���� /�
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韩寒最近可有些不消
停，从9月26日开始连写三

篇博客文章，对当代诗人与
诗歌冷嘲热讽后，前天又在
博客上调侃自己见到的娱乐
明星来了。

其实，作为圈中人的韩
寒，见娱乐明星应该不是难
事，而博文中列举的明星大

部分是他平日里在大街上碰
见的。也许这样，更体现出明
星们的真实一面吧！韩寒遇
见李宗盛是在北京机场，
“他穿一件大花短袖 T恤，
哼着歌就进洗手间了，奇怪
的是再没看见他出来。”在

上海虹桥机场，韩寒见过

“对头”高晓松，“当时就他
一个人在头等舱，别人的行

李都到了，头等舱的行李是
单独放在机场中央的一个小
铁笼子里的。高晓松焦急地
围着笼子绕了一圈，大喊：
‘我的行李呢。’我们都走了
他还一个人在那。”韩寒与
赵薇的见面颇具戏剧性，

“那是好几年前在北京后海
的一家酒吧。我忘记了是我
们两人正好都要去洗手间
呢，还是我要进洗手间，她正
出洗手间，反正我差点又把
她撞回洗手间。”

他在博客中还写了一件

自己曾不识台湾主持红人凌
峰“抬举”的往事。“他的助

手给我电话。我当时刚退学，
在老家钓龙虾，他经纪人大
意是，凌峰很欣赏我，要提携

我之类，让我速来上海某地，
我的大意是我在乡下，打不
到车，要来你们来。后来就谈
僵了，他助手说我真不识抬
举，凌先生在台湾是多么牛，
有多少人排队要……你有这
个机会不容易还不珍惜等等

就挂了。”韩寒写道：“没办
法，我这人性格就是你温柔
我就更温柔，你牛我就更
牛。”  ¡�� ¢£¤
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昨日，据北京一家晚报
报道，在本届金鹰节最受欢

迎男女演员的评选中，陈建
斌夫妇暂分居短信支持率
第一位，据称两人也被内定
为最佳。记者昨日联系湖南
卫视金鹰节宣传组，工作人
员告诉记者，短信结果要到
29日晚上才公布，也不存

在“内定”一说。
在今年金鹰节的 “最

受欢迎男女演员” 的提名
名单中，共有12位男演员
和 12位女演员获得了提
名，陈建斌、蒋勤勤夫妇凭
《乔家大院》 分别获得提

名，在短信支持率方面，两
人确实具有一定的优势。但
《家有九凤》中演七凤的朱
媛媛、《任长霞》中的刘佳
以及《搭错车》中的殷桃，

都是蒋勤勤极有力的竞争
者。而《亮剑》中的李幼斌
是陈建斌夺取最受欢迎男
演员奖的最大竞争者。

昨日记者联系本届金
鹰节湖南卫视宣传组，工作
人员彭先生告诉记者，“最

受欢迎男女演员” 都是由
观众票选出来，这个结果要
到 29日颁奖晚会上公布，

短信支持情况在29日晚之
前都不会公布，所以关于陈
建斌夫妇暂时分列短信支
持率第一位以及内定的消
息都是不可靠的。”不过由
于蒋勤勤现在有孕在身，能

否出席本月29日当晚的颁
奖典礼，目前还是一个疑
问。 ©ª
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有了中秋晚会的紧密
合作，吴宗宪是否中意春晚

呢？刚主持过央视中秋晚
会，吴宗宪是否会上春晚？
他在刚加盟的陕西卫视《周
六乐翻天》录制现场接受采
访时，直言绝不上春晚。
“春晚？我觉得过日子

比过年重要，我每天的工作

量是三个节目，春节了我可
要休息一下啊。” 吴宗宪
说。随后，他表示自己的即
兴搞笑风格能否被春晚剧
组接受也是影响他上春晚
的原因之一。“如果你觉得
可以尝试我上春晚开玩笑，
倒也可以。可是春晚剧组都

是要照着本子念的，怎么可
能接受我去呢？” ®¯

去年的 8月 26日，李宇
春成为“超女”总冠军。她有

了成千上万的忠实FANS，她
的身价一夜之间飙升，连她自
己都措手不及。接连不断的通
告让李宇春感到无法承受。

以前的李宇春以为做歌
手很简单，只要做些跟唱歌

有关的事情，但进入娱乐圈
以后才知道，她需要重复回
答无数次同样的问题，需要
拍广告配合商家做宣传，需

……但毕竟人会成长，特别
在这个容易让人快速发生化

学变化的娱乐圈，李宇春也
不例外。“公司会觉得我是
个挺难搞的人，太坚持自己
的东西。”
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工作上的事情，比如代
言，在李宇春心中有严格的

底线，“我喜欢的，我做；我
可以接受的，我做；我不喜欢
的，我坚持不做。像代言，也
一定是我自己用的我才做，

其实我也拒绝了很多品牌，
都是很知名的大品牌，但因

为我根本不用，所以我拒绝
了。”那么拍戏呢？“完全没
兴趣！”如此强烈地抗拒演

戏，除了没学过以外，最重要

的是她一直惧怕镜头，“拍照
的时候就已经让我很痛苦

了，每次都让 人 教 我 摆
POSE。”所以在参加 “超
女”电视选秀的时候，她“一
直都只看台下的歌迷”。
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正在人气巅峰的李宇
春，事无巨细都会被放在聚

光灯下，负面新闻也会比普
通明星来得多。“对，我有很
多负面新闻。现在看多了，
也就麻木了，通常我都是最
后一个才知道。”而在那么
多的负面新闻接连曝光后，

李宇春自然学会了必要的
“自卫”手段，“比如有些照

片，以后我可能真的不会拍
了。”李宇春并没解释是哪
些照片，但这个很容易让人
联想到是之前那组与梅姓
女演员的“并肩”照。生活
中的李宇春究竟喜欢怎样

的人？“我时常觉得自己是
个天煞孤星！”说出这番话

的时候，李宇春夸张地大
笑。“真正能够交心的朋友
其实也不多，娱乐圈里没
有朋友，我不善言辞，哪怕
在后台遇到其他明星，顶
多也就是点头问好。”
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李宇春说现在的生活就
是“三点一线”———酒店、机

场和活动现场。即便偶尔回成
都工作顺道回家，也就是睡个

觉。问她为什么不接父母去北
京照顾她，她的理由很简单，
“不想他们的生活被打扰。爸
爸妈妈有自己生活的圈子。”
爸爸说女儿每次回家都会带
礼物，让父母感到很贴心。想

借此称赞她有孝心，没想到她
坦白地说那都是 “玉米”买

的。“今年我要跟公司谈一
谈，希望可以放假休息一下。
其实我是个很简单的人，喜
欢一个人呆着。”李宇春是
一个很聪明的人，娱乐圈的
规则她可能会不适应，但她
很明白，许多人都在等着看

她从顶峰跌落的那一天，等

着再没有成片的黄色海洋为
她欢呼，但她更清楚“人气，

有时其实很空”。“我时常在
想，我凭什么？”所以她学着
创作，还开始学乐器，“但这
不应该是噱头，不应该成为
卖点。”所以，她现在写的歌，
不会放在专辑里，她现在在学
什么乐器，也不会告诉你，除

非一切都准备好了。 /°
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有中国音乐界奥斯卡
之称的 CCTV-MTV音乐

盛典，前日在北京北展剧场
落下帷幕，周杰伦、周迅、徐
静蕾、张韶涵、吴克群、宁
浩、伊能静、林俊杰等不少
明星均现场捧场，但最后，
今年作品并不多的满文军、
陈明分别捧得内地最佳男

女歌手大奖，频发专辑的超
女却一个都没被提名。

在音乐盛典颁奖礼上，
获得亚洲地区杰出艺人奖
的周杰伦发表得奖感言时
振臂高呼：“不要哈韩哈
日，华人音乐应该团结起

来，我们的民族意识也要很
强，中国风格的民族歌曲在
我的作品中就有很多。”事
后周杰伦对此番言论表示：
“当时，我很兴奋，想着要
发扬光大民族音乐，说这个
大家知道我们华人音乐都

很牛，就是想着一定要支持
华人音乐啊。”对于自己提
到不再哈韩哈日，是否意味
着看不起日韩音乐的态度，
他予以否认。“有的人可能
会误会，其实日韩音乐也很
好，但我们懂得欣赏就好，

我还是觉得华人应该团结
起来，多多发扬民族音
乐。” ®¯


